



Unión Sindical Obrera. Gabinete de Prensa Confederal

·C/ Príncipe de Vergara, 13, 7° - 28001 Madrid ·Telf.: + 34 577 41 13 · Fax: + 34 91 577 29 59

www.uso.es · prensa@uso.es · Facebook: https://www.facebook.com/UnionSindicalObreraConfederal · Twitter: @USOConfe

-VALORACIÓN IPC DICIEMBRE 2014-

LA CREACIÓN DE EMPLEO Y EL CRECIMIENTO DE LOS SALARIOS, CADA VEZ MÁS NECESARIOS TRAS UN SEMESTRE EN NEGATIVO

• El Instituto Nacional de Estadística ha publicado hoy el Índice de Precios de Consumo, con una tasa anual del –1,0% y una variación mensual del -0,6%

<u>Madrid, 15 de enero de 2015.-</u> El Índice de Precios de Consumo (IPC) cierra el año 2014 con una tasa anual del -1,0% y una variación mensual del -0,6% en diciembre, según los datos publicados esta mañana por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Los precios han encadenado descensos significativos en los últimos seis meses del año, contribuyendo a que el riesgo de deflación y estancamiento del consumo siente las bases para el futuro económico de España.

Los grupos que mayor influencia han tenido en esta bajada anual de los precios han sido Transporte, debido al descenso del precio de los carburantes; Alimentos y bebidas no alcohólicas, destacando la estabilidad de los precios de legumbres y hortalizas frescas, y Vivienda.

"Tras un semestre en negativo, los precios no remontan y el consumo corre el riesgo de paralizarse, situación que puede traer consigo negativos efectos en la maltrecha economía española. En este contexto, se hace cada vez más necesaria una reactivación económica que pasa, necesariamente, por la creación de empleo de calidad y el crecimiento de los salarios, ámbitos que requieren de un comportamiento más activo del consumo para activar la producción", ha valorado Joaquín Pérez, secretario de Comunicación y Formación de la Unión Sindical Obrera.

Desde USO consideramos que este comportamiento negativo de los precios durante 2014 no está teniendo repercusión en la economía real, porque aunque las familias afrontan de manera más desahogada el pago de bienes y servicios, ésta es una situación que se traduce en algunas parcelas de consumo y responde a una situación temporal que, en un período de tiempo indeterminado, volverá a la normalidad.





Unión Sindical Obrera. Gabinete de Prensa Confederal

www.uso.es · prensa@uso.es · Facebook: https://www.facebook.com/UnionSindicalObreraConfederal Twitter: @USOConfe

"Si los cerca de 6 millones de desempleados españoles no encuentran empleo y la población empleada no ve crecer sus salarios, cuando los precios vayan recuperando progresivamente tasas positivas, las familias volverán a tener problemas para afrontar el pago de sus gastos y sus decisiones de compra. El Gobierno debe apostar por la economía real y por el empleo para dejar de cargar sobre la ciudadanía todo el peso de la recuperación económica", concluye Joaquín Pérez.

Unión Sindical Obrera

La Unión Sindical Obrera (USO) es el tercer sindicato en representación a nivel estatal. Cuenta con más de 11.000 representantes sindicales en toda España, tiene más de 400 sedes y participa en la negociación de más de 500 convenios colectivos.